

Landtagsdirektor Lutz Gieseler in den Ruhestand eingetreten

Der Direktor beim Landtag von Sachsen-Anhalt, Lutz Gieseler, ist mit Ablauf des 31. Oktober 2017 aus gesundheitlichen Gründen vorzeitig in den Ruhestand eingetreten.

Landtagspräsident Gabriele Brakebusch würdigte den dienstältesten deutschen Parlamentsdirektor:

„Das Amt seit dem 1. November 1990 ausübend, hat Herr Direktor Gieseler in seiner sehr langen Amtszeit an der Spitze der Landtagsverwaltung die Geschicke des Landtages maßgeblich mitverantwortet und die Landtagsverwaltung zu einem leistungsfähigen und modernen parlamentarischen Dienstleistungsbetrieb entwickelt.

Für seine berufliche Lebensleistung gebührt ihm mein Dank und meine Anerkennung sowie der Respekt des ganzen Hauses. Meine besten Wünsche für seine baldige gesundheitliche Genesung begleiten Lutz Gieseler.“